

«MAZOT DE CREMO»

Le taureau reçoit ses étrennes

L'exploitation Currat-Papaux-Piller, aux Ecasseys, était le théâtre d'une cérémonie inhabituelle vendredi matin: la remise des étrennes au taureau Mazot de Cremo. Trophée du futur roi de la Fête fédérale de lutte Estavayer2016, l'animal de quinze mois a reçu la visite de sa marraine, la conseillère nationale Christine Bulliard-Marbach, et de son parrain, le lutteur aux 136 couronnes Hans-Peter Pellet.

La marraine et le parrain n'étaient pas venus les mains vides. L'élue démocrate chrétienne a offert au taureau holstein des pommes, du maïs et du pain issus de son exploitation d'Übersdorf. Alors que le lutteur aux cinq couronnes fédérales a lui préféré amener du lait.

Autant d'attentions que le taureau, une fois passée la cérémonie des photographies, a refusé poliment. Un re-



La marraine Christine Bulliard-Marbach et le parrain Hans-Peter Pellet.

ALAIN WICHT

fus qui n'aura aucune incidence sur la croissance du taureau élevé aux Ecasseys. Pesant actuellement 600 kg, l'animal atteindra sans problème la tonne lorsqu'il sera offert au vainqueur d'Estavayer2016. JER